



LAS OBRAS DE LA ESTACIÓN DE AUTOBUSES OBLIGAN A CERRAR UN MES EL PUENTE DE MARÍA CRISTINA

A partir del próximo martes 21 de julio se va a proceder al cierre del puente de María Cristina por necesidades de la obra de construcción de la Estación de Autobuses de Atotxa.

Así lo ha señalado el concejal de Proyectos de Ciudad, Enrique Ramos, que ha informado que el cierre se prolongará por espacio de un mes para proceder a importantes actuaciones en la infraestructura de la estación y pasadizo peatonal al barrio de Egia.

“Al comenzar las obras, el Ayuntamiento habilitó una estructura provisional para desviar el tráfico junto al extremo oriental del puente”, ha indicado el concejal de Proyectos de Ciudad. “En breve va a finalizar la construcción de la losa superior que cierra la estación y, por lo tanto, ha llegado el momento de eliminar la estructura provisional, que abarca una superficie aproximada de 200 metros cuadrados, y construir la definitiva”.

En la primera semana de cierre se va a demoler la losa que de forma provisional ha dado servicio a los tráficos hacia el puente desde el Paseo de Francia y los dos bataches de pantalla que sustentan la misma. Luego se rellenarán los huecos liberados por los bataches y se colocará en este tramo la losa de hormigón.

En la segunda semana se procederá a la impermeabilización y protección de la losa y construcción de la losa superior sobre la que irá la urbanización de la zona. Entre las dos losas irán los servicios de agua, saneamiento, electricidad, telefonía, alumbrado..

Ya en la tercera semana de cierre del puente de María Cristina se ejecutarán los muretes, el hormigonado de la losa superior y tendido de las redes de servicios. La cuarta semana será destinada a la urbanización propiamente dicha, colocando bordillos, arquetas y otros elementos, así como pintando la señalización en la calzada.

PASADIZO de EGIA

Por otra parte, continúan las obras de alineación del pasadizo peatonal de Egia que, desde el Paseo de Francia, desembocará en la nueva plaza Nestor Basterretxea, futuro acceso al edificio de Tabakalera.

Para conseguir esa alineación desde el pasado 24 de junio se está procediendo a demoler la estructura actual y posterior construcción de la nueva trama, obra que está previsto que finalice para el 24 de agosto.